

Protection totale contre les tiques tout au long du chien et de la saison. **Kiltix**[®]



Kiltix est le seul médicament anti tiques disponible sur le marché belge qui offre une protection jusqu'à six mois contre les tiques en une seule application. Posé autour du cou du chien en début de saison, il offre une protection efficace et longue, longue, longue... Il évite à vos clients bien des soucis.

Composition: 10 gr de collier contient 1,00 gr de propoxur et 0,225 gr de fluméthrine. Colorants de dioxyde de titane (E171) et de l'oxyde de fer jaune (E172). **Espèces cibles :** chiens. **Indications:** Pour la lutte contre les tiques (*Ixodes ricinus*, *Rhipicephalus sanguineus*) et les puces (*Ctenocephalides canis*, *Ctenocephalides felis*) chez le chien et pour la prévention d'une nouvelle contamination. Le collier reste actif contre les puces et les tiques durant une période maximale de 6 mois à condition que le port du collier soit ininterrompu. **Dosage et mode d'administration:** KILTIX[®] (12,5 gr et 35 cm de long) pour chien de petite taille; KILTIX[®] (30,2 gr et 48 cm de long) pour chien de taille moyenne; KILTIX[®] (45,0 gr et 66 cm de long) pour chien de grande taille. Retirer le collier de son emballage protecteur, dérouler et ôter la bande plastique à l'intérieur du collier. Attacher le collier autour du cou du chien et passer le morceau superflu dans la boucle. Après avoir fixé le collier, le propriétaire doit contrôler si l'espace entre la peau du

Bayer 

chien et le collier est suffisant afin de s'assurer que le collier ne soit pas trop serré (il est conseillé de laisser un espace de deux doigts entre le collier et le cou). Le port du collier doit être ininterrompu. Le collier reste actif que l'animal soit au repos ou en mouvement. L'activité contre les puces et les tiques commence dès les 24 heures après la fixation du collier et se poursuit jusqu'à 6 mois. La durée et le degré de protection dépendent de la longueur et de l'état du poil, de l'activité de l'animal et du degré de contamination. Il peut parfois arriver que des tiques apparaissent durant le port du collier. Ces tiques peuvent rester attachées au pelage mais mourront au bout de 3 jours sans avoir sucé de sang. **Contre-indications:** le collier ne peut pas être porté par des chiens souffrant de lésions cutanées importantes, par des chiens malades ou en période de convalescence. **Effets indésirables:** une démangeaison légère peut occasionnellement apparaître dans les premiers jours qui suivent la fixation du collier.

